



## 新年明けまして おめでとうございます

ご家族お揃いでのお正月、楽しく過ごしたことと思います。

新しい年を迎え、クラスにはまた子ども達の元気な顔がそろいました。保育園生活も残り3ヶ月となってしまいました。限られた時間の中で楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。

又、生活リズムが崩れやすい時期でもあるので、規則正しい生活を心掛けましょう。今年もよろしくお願い致します。



## 1年生になったら頑張りたいこと…



今月の壁面では、絵馬と干支の蛇とだるまを作りました。絵馬には、一人ひとり“1年生になったら頑張りたいこと”を書いていきました。“勉強を頑張りたい”や“お友達をたくさん作りたい”という目標が多くありました。どんな勉強が頑張りたいのかを聞いてみると、“さんすう”と具体的に頑張りたいことが決まっている子もいました。

4月当初は、自分の名前を書くことで精いっぱいだったことを思い出すとスラスラと文字を書いている姿に、もうすでに頑張っているよ皆！！と心の中では十分感じる事ができました。

小学校に行くことを楽しみにし、期待を持っているゆりぐみさん。運動会、クリスマス会と立派な姿を見せてくれたのでたのび、小学校でもさらに頑張ってくれることを信じて応援したいと思います。

## ゆり組での最近のブームを紹介します。

☆クリスマス会の劇をきっかけに、かくれんぼが大ブームになっています。「子ヤギ達はかくれんぼをするんだよ」と話し、外遊びの時に言うと隠れるのがとっても上手になりなかなか見つけれられない時もあります。クラスで盛り上がっています。

☆かくれんぼに引き続き、鬼ごっこも大ブームです。最初の頃は、鬼を決め次々にタッチをしていく普通の鬼ごっこでしたが、最近では氷鬼や自分たちでルールを決めた遊びを楽しんでいます。鬼になりたくても、ジャンケンで負けてしまったり、頑張っても逃げていても鬼にタッチをされたことを悔しがり自分と葛藤する子もいます。“ルールを守ってみんなで遊ぶ”という目的で外遊びを楽しんでいます。

## 楽しかったスイートポテト作り

食育の一環で、自分たちで掘ってきたさつま芋でスイートポテト作りをしました。栄養士の先生に作り方の説明を聞き、各自袋に、蒸かしたお芋・砂糖・牛乳を入れ形が無くなるまでつぶし、カップに移すところまでを行いました。つぶす時には、お芋の形がきれいになるようにつぶすのがとっても上手でした!! 給食室で焼いてもらっている時にいい匂いがしてくると、「もう、できたかな～」 「早く、食べたいな～」とワクワクして待ちました。

おやつ時間に出てくると、全員が「おいしい おいしい」とパクパク食べていました。

